

Sperrfrist: Freigegeben ab Donnerstag, 28. November 2024, 22.00 Uhr

Die Reichsten 2024 – Region Ostschweiz

Gleich zwei Personen teilen sich den Spitzenplatz unter den Reichsten in der Region Ostschweiz. So ist das Vermögen von **Andrey Melnichenko** in einem Jahr um 1 Milliarde auf 17 bis 18 Milliarden Franken gestiegen. Der russische Oligarch mit Wohnsitz in St. Moritz kämpft unverändert gegen die über ihn verhängten Sanktionen. Ebenfalls mit 17 bis 18 Milliarden Franken wird das Vermögen von **Jorge Lemann** eingeschätzt. Der am oberen Zürichsee wohnhafte Brasilien-Schweizer verzeichnete 2024 dank seinen umfangreichen Investments primär im Bier- und Fast-Food-Geschäft eine Zunahme des Vermögens um 2 Milliarden.

Auf dem zweiten Rang unter den Reichsten in der Ostschweiz steht **Charlene de Carvalho-Heineken**. Mit einem unveränderten Vermögen von 12 bis 13 Milliarden Franken gilt die Hauptaktionärin des Bierkonzerns Heineken als reichste Frau der Schweiz.

In der Rangliste der Reichsten der Region Ostschweiz auf Platz drei vorgerückt ist die **Familie Telles**. Das familiäre Oberhaupt Marcel Telles, Grossinvestor mit Sitz in St. Moritz, vermochte das Vermögen um 1 Milliarde auf 9 bis 10 Milliarden Franken zu erhöhen. Worauf der 74-Jährige seinem Sohn Max Van Hoegaerden Herrmann Telles alle seine Aktien am weltgrössten Bierbrauer AB InBev überschrieb. Ein grosszügiges Geschenk, das einen Wert von mehr als 6 Milliarden Dollar repräsentiert.

Von den 300 Reichsten in der Schweiz, so geht aus der 36. goldenen Ausgabe des Wirtschaftsmagazins BILANZ hervor, sind 38 in der Region Ostschweiz wohnhaft. Ihr Gesamtvermögen beläuft sich auf 119,3 Milliarden Franken, was gegenüber dem Vorjahr (2023: 112,4 Milliarden) einer Zunahme von rund 6,1 Prozent entspricht.